



# KÄRNTEN

## Althofen: Löwenstarke Partnerschaft

**Eine löwenstarke Partnerschaft wurde kürzlich in Althofen zwischen dem Lions Club Althofen-Hemmland und der Feuerwehrjugend begründet. Mit der finanziellen Unterstützung kann die Jugendarbeit in der Althofner Wehr nun noch weiter ausgebaut werden.**

**Besuch.** Die Schirmherrin und Initiatorin dieser Partnerschaft, Wilma Warmuth, kam gemeinsam mit dem Präsidenten-Duo Helmut Wachernig und Ingrid Galli in die örtliche Feuerwache, um die Jugendlichen zu besuchen. Jugendchefin Magdalena Kerschbaumer gab dabei einen Einblick, was die jungen Florianis so alles lernen und erleben.

**Beeindruckt.** „Eine tolle Leistung der FF Althofen für unsere heranwachsende Zukunft“,

zeigte sich Wilma Warmuth beeindruckt. „Unsere Partnerschaft ist eine Wertschätzung für eure Arbeit und soll euch als Hilfedienen“, so der Althofner Lions-Präsident Helmut Wachernig. Mit im Gepäck hatten die Löwen auch Gutscheine für ein Pizzasessen. Genau richtig nach einer der samstägigen Jugendübungen.

**Dank.** „Unseren Jugendlichen können wir mit der Partnerschaft nun ein noch stärkeres

Stück Freizeit bieten“, so Kommandant Johann Delsnig. Gemeinsam mit seinem Stellvertreter Markus Zuschnig und Kameradschaftsvertreter Wilhelm Mitterdorfer wurde für die Unterstützung herzlich gedankt.

**Montagsübung.** Die Lions-Besucher erlebten auch eine Montagsübung mit. Dabei ging auf dem Gelände des KFZ-Centers Krassnitzer gleich ein Auto in Flammen auf. ●

BERICHT: WILHELM MITTERDORFER; FOTOS: FF ALTHOFEN



Der Lions Club Althofen Hemmland übernimmt eine Partnerschaft für die Feuerwehrjugend Althofen. Einige junge Althofner Florianis (Lara Bischof, Sebastian Holzer, Sebastian Taferner, Julian Weitensfelder (v.l.n.r.) mit Kommandant-Stv. Markus Zuschnig, Jugendbetreuerin Elisabeth Delsnig, Jugendchefin Magdalena Kerschbaumer, Kameradschaftsvertreter Wilhelm Mitterdorfer, Lions-Vizepräsidentin Ingrid Galli, Lions-Präsident Helmut Wachernig, Kommandant Johann Delsnig, Schirmherrin und Initiatorin Wilma Warmuth (von links)

## Feuerwehr-Hochzeit in Althofen: Patrick & Kevin

**Am Standesamt Althofen hatten am Samstag, dem 25. Juni 2022, Patrick Sabutsch (35) und Kevin Wastian (31) bezeugt, dass sie zusammengehören und geheiratet.**

**Atemschutz.** Seit 1. Mai 2009 engagiert sich Patrick bei der Althofner Wehr. Die Verantwortung für den Fachbereich Atemschutz liegt seit 2015 in seinen Händen. 30 Atemschutzgeräteträgerinnen und -träger vertrauen ihm. Beruflich ist Patrick bei den ÖBB als Lokführer aktiv. Kevin ist im Lagerhaus Althofen angestellt und steht dort mit Rat und Tat zur Seite. Gemeinsam gehen sie schon zehn Jahre durchs Leben.

**Gemeinschaft.** Aus der großen Gemeinschaft der Althofner Florianis sind die beiden nicht mehr

wegzudenken. Das unterstreicht auch, dass für Kevin unser Altkamerad Michael Niszl und für Patrick unser FF-Arzt Dr. Christof Wutte als Beistände eintraten.

**Respekt.** „In unseren Reihen vertrauen wir auf die Kraft der Vielfalt“, bestätigt Kommandant Johann Delsnig.

**Gratulanten.** Als Gratulant stellte sich auch Bürgermeister Dr. Walter Zemrosser ein. „Es ist eine Freude mitzuerleben, wie ihr Gemeinsamkeit lebt und wie tolerant und offen unser Althofen



Die Althofner Feuerwehr-Kameradschaft gratulierte zur Hochzeit von Patrick Sabutsch und Kevin Wastian gemeinsam mit Bürgermeister Dr. Walter Zemrosser

ist“, so das Stadtoberhaupt, der gemeinsam mit Stadtamtsleiter Hubert Madrian und Standesbeamtin Simone Schmidinger gratulierte.

**Regenbogenfahne.** Beim standesgemäßen Empfang nach

der Trauung ging es für das frisch verheiratete Paar mit der Dreheier in luftige Höhen. Als Zeichen der Verbundenheit und Toleranz wurde dafür eigens auch eine Regenbogenfahne gehisst. ●

BERICHT UND FOTO: FF ALTHOFEN



### NEW-DRIVE Ihre LKW Fahrschule

- LKW - Ausbildung zum Bestpreis
- Feuerwehrkurse ab fünf Personen
- Mercedes New Actros, MAN TGA oder Volvo FH12
- Drehkranz und Zentralachsanhänger

### NEW-DRIVE FAHRSCHULE

Fahrschule NEW-DRIVE  
Inh. Ing. Mag. Maria Lukenda  
Feldmarschall-Conrad-Platz 2A  
9020 Klagenfurt am Wörthersee

Infos gerne unter 0463-508080

www.new-drive.at